



En Badajoz

Fomento aprueba el expediente de información pública del proyecto de mejora de la intersección de la carretera N-432 con la carretera de Casas de Reina

- Con un presupuesto estimado de 841.213,91 euros.

Madrid, 5 de agosto de 2019 (Ministerio de Fomento)

El Ministerio de Fomento, según se publicó el pasado sábado 2 de agosto en el BOE, ha aprobado el expediente de información pública y definitivamente el proyecto de trazado del “Proyecto de construcción. Mejora de la intersección de la carretera N-432, de Badajoz a Granada, con la carretera de Casas de Reina. P.K. 120+300. T.M. de Casas de Reina. Provincia de Badajoz” en los términos municipales de Casas de Reina y Llerena, en la provincia de Badajoz.

El presupuesto estimado de las obras recogidas en el proyecto asciende a 841.213,91 euros.

Este proyecto contempla la mejora de la intersección existente mediante la construcción de carriles de cambio de velocidad para los giros a la derecha y carriles centrales de almacenamiento y espera para los giros a la izquierda.



Nota de prensa

